
   
  
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE GSE TENNIS du 20 DECEMBRE 2022 
 
En présentiel : Daniel AVILA, Nicole BUENERD, Cédric CHAMBE, Jérôme DAJOUX, Etienne FERRI, 
Marc-Alexandre GALLEGO, Nicolas GARNACHE, David LELEU, Franck PORTIER, Jacques 
PORTIER  
David SCHUMMER représentant du GSE Directeur           
En distanciel : Adrien FAURES, Franck GRUFFAZ  

                        
La séance a débuté à 18H15  
Le Président, Jérôme, prend la parole : 
« Bienvenue à tous pour cette AG section tennis de l’année écoulée 2021-2022 ; je vous propose de 
démarrer par l’ordre du jour avant de faire un point sur le quorum ce qui laissera quelques minutes aux 
participants de se connecter ; pour ce faire un lien de connexion et un numéro de tél ont été 
préalablement communiqués aux adhérents.   
Agenda : rapport moral, rapport financier, les adhésions, les compétitions par équipes, les 
événements de l’année écoulée, les élections liées au tiers sortant, les projets et le budget pour 2023. 
Lors de l’AG, 3 votes seront proposés : 1 pour le rapport moral, 1 pour le rapport financier, 1 pour 
l’élection du nouveau tiers. Un vote à « main levée » est proposé à l’assemblée présenté sous la 
forme de question : qui s’oppose / qui s’abstient / qui est pour. Pas d’objection de l’assemblée pour ce 
mode de scrutin. 
Point Quorum : 38 adhérents -3 membres d’honneur -3 non à jour de leur cotisation = 32 adhérents 
avec droit de vote 
- 10 présents avec vote : Jérôme, Cédric, Franck, David, Etienne, Nicolas, Marco, Daniel, Adrien, 

Franck Gruffaz = 10/32 = 31% > 25% quorum minimum 
- 7 pouvoirs reçus                                                                             
- 3 présents sans vote : David Shummer (GSE Directeur), Nicole, Jacques 
Total : 10 + 7 = 17/32 = 53% des adhérents représentés  
Le quorum de 25% minimum étant atteint, l’assemblée peut donc débattre et prendre les décisions en 
toute légitimité. 
  
RAPPORT MORAL (Jérôme) 
2021-2022, reprise des compétitions et annonce de la fin du Fontanil ! 
Quelques mots sur l’année écoulée ; c’est à partir de l’automne que la compétition 2021 a repris par  
les matchs par équipes ; la mise en place de 3 groupes d’entraînement à la ligue les lundis, mardis 
à midi avec Sébastien Sagnard et le mercredi avec Christophe Janin aura permis à ceux ayant peu 
jouer pendant la période « covid » de revenir sur les terrains, progresser, et faire des matchs ; soit 
19 personnes sur ces 3 groupes encadrés ; Franck nous donnera les résultats des 7 équipes 
engagées sur les différentes compétitions entre janvier et novembre                                                                                           
La fête des 50 ans du GSE aura occasionné 2 événements majeurs : la fête du tennis en 
septembre 2021 avec 18 personnes et la participation du club le 18 juin 2022 à Laffrey ; 2 belles 
journées ponctuées de sport, de jeux, de divers échanges et de partage dans une ambiance 
conviviale. 
Nos bénévoles auront aussi eu à cœur d’organiser d’autres événements : formation au jeu du 
double (placement, tactique) encadrée par Michel Grando en janvier 2022, découverte du « padel » 
en juin encadrée par notre BE Sébastien à Footime à Echirolles, stage de 4 séances au Fontanil 
encadré par Jacques, tournoi défi pendant l’été organisé par David (9 joueurs, peu de matchs joués 
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cette année, impact de la grosse chaleur estivale), participation au forum GSE sur 5 sites, sortie 
organisée au tournoi ATP1000 de Paris.  
Septembre 2021 sera aussi l’annonce du projet de vente des terrains du Fontanil, 1 an après la fin 
de jeu de PLM, avec date effective fin décembre 2022 !!!  (signature effective le 19/12) 
Après le virage de PLM et l’anticipation à avoir conclu 2 partenariats avec les clubs de l’ESSM Agri 
et St Ismier, c’est une nouvelle page à tourner ; ces 2 derniers terrains même peu fréquentés nous 
permettaient d’avoir le statut de club FFT, ce qui ne sera plus le cas à la rentrée 2023 !!! Cette perte 
de statut club ne nous permettra plus de prendre de licences et de jouer les compétitions 
interclubs ; seules les compétitions « corpos » resteront, soit 2 dans l’année, 2 ne seront plus 
accessibles et cela nécessitera à chaque joueur de se licencier ailleurs. 
D‘un autre côté, cela simplifiera le fonctionnement de la section (- de compétitions, 0 licence), et 
c’est peut-être le signe de devoir se tourner et s’ouvrir à d’autres pratiques comme le « padel » !!! 
Des contacts ont été pris au printemps avec des structures privées, des clubs et le comité tennis de 
l’Isère pour voir quoi proposer ; le sondage fait conjointement avec la section squash a permis d’y 
voir plus clair sur les attentes des intéressés ; le GSE ayant tranché en novembre 2022 que le 
« padel » rejoindrait la section tennis, nous organiserons quelque chose au 1er semestre 23. 
Enfin c’est avec beaucoup d’émotion que j’annonce le départ de nos 2 plus anciens bénévoles 
Nicole et Jacques 
En effet, Nicole et Jacques, inséparables et de surcroît conscrits, ont décidé de nous quitter ; ils 
auront vécu de nombreux événements et péripéties ensemble et la perte des 4 terrains sur ces 2 
dernières années les aura beaucoup affectés ; durant toutes ces années (de 20 à 30 ans) ils ont 
toujours porté l’esprit club, la convivialité et l’engagement à leur maximum. J’y reviendrai un peu 
plus tard lors de la vie du conseil et de l’élection du tiers sortant. 
Et toujours notre devise : vivre de bons moments conviviaux autour du tennis et se faire plaisir 
ensemble  
Merci aux bénévoles de votre dévouement et nous passons au vote du rapport moral : 
Vote de l’assemblée : le rapport moral est accepté à l’unanimité 
 
 RAPPORT FINANCIER (Cédric) 
Cédric prend la parole afin de commenter les 2 slides, le 1er macro et le 2ème plus détaillé sur le 
fonctionnement ; 
La section termine avec un résultat positif de 1957eur, les comptes sont en cours de validation par le 
GSE. 
A constater que le fonctionnement est en hausse de 4606eur par rapport à 2021 (+62%) ; nos 
activités ont pu reprendre « à la normale » après 2 années marquées par des restrictions sur le jeu 
et les activités  
A savoir que la subvention du GSE a été de 5524eur pour l’exercice 2022. 
Sur le 2ème slide on remarque que les partenariats sont solides avec ESSM Agri et St-Ismier Tennis, 
les entraînements hebdomadaires consolidés, le retour de la sortie du tournoi ATP de Paris Bercy 
après 2 ans marqués par le covid, la 1ère initiation padel, le tournoi défi ; pour les activités rencontres 
par équipes principalement ; les dépenses hors subvention s’élèvent à 3356eur  
La participation du GSE s’élève à 88eur / adhérent.  
Nous rappelons que l’année écoulée va de décembre à novembre, ce qui ne correspond pas à l’année 
tennistique qui débute en septembre ; nous passons au vote du rapport financier  
Vote de l’assemblée : le rapport financier est accepté à l’unanimité    
 
ADHESIONS (Jérôme)  
Le nombre d’adhérents passe à 38 avec -21 adhésions, soit -35%  
On notera une forte baisse des salariés ou ayants droits Schneider suite à la vente de PLM (-18) avec 
un impact sur le nombre de compétiteurs qui passe de 34 à 26. 
3 créneaux d’entraînement avec 2 BE ont été mis en place à la ligue pour 19 joueurs. 
L’âge moyen des adhérents est à 47 ans (+6ans / 2021)  
Une communication a été faite sur la possibilité de prendre des leçons chez le partenaire ESSM Agri 
avec une participation de la section. De plus le tarif proposé est attractif à 70eur avec licence (vs celui 



en direct club). Cependant, certains adhérents ont préféré passer en direct avec un club de tennis et 
obtenir la subvention CE (jusqu’à 80eur) 
 
COMPETITIONS PAR EQUIPES (Franck) 
Franck précise que 7 équipes ont été engagées (25/26 joueurs) dans 4 compétitions  
Entraînement le lundi/mardi à midi depuis septembre sur Pt de Claix puis à La Ligue, et le mercredi 
soir à la ligue depuis novembre 2021 ; entraînements prolongés jusqu’en juin en extérieur 
Très bons retours des joueurs sur les 2 BE Sébastien et Christophe, complémentaires ; de bons 
résultats dans l’ensemble malgré le départ d’anciens joueurs et l’arrivée de nouveaux qui débutent 
en compétition 
2 équipes GSE - Championnat Hommes automne Tennis Entreprises (octobre 2022) 
   GSE1 – 3/6 poule Div 1  
   GSE2 – Défaite petite finale Div 2  
1 équipe Interclubs FFT +35 ans Hommes (novembre 2022) 
   GSE1 – 5/6  
2 équipes Interclubs FFT printemps (mars 2022) 
   GSE1 - 3/6 poule div 3 
   GSE2 – 5/6 poule div 6 
2 équipes Coupe Isère Hommes Tennis Entreprises  (janvier 2022) 
   GSE1 – demi-finale (Semitag) 
   GSE2 – 4/5 poule 
Merci à nos capitaines Franck, David, Adrien pour leur implication 
  
Animations 2022 
Parce qu’il n’y a pas que les matches par équipes … 
Formation au jeu du double (placement, tactique) encadré par Michel Grando en janvier 2022 
Découverte « padel » en juin encadré par notre BE – Soirée des compétiteurs au Grenoble Tennis 
Tournoi défi entre adhérents pendant l’été – Stage au Fontanil de 4 séances animées par Jacques 
en sept/octobre – Sortie au tournoi ATP Rolex Paris Master en novembre 
 
SITES INTERNET / FACEBOOK (supervisé par Etienne) 
Animation du site internet avec dépôt d’articles, de photos sur les compétitions, les événements et  
les CR de nos réunions  ;  mise en ligne du formulaire d’adhésion, des avantages et du RI 
Nouveaux : RI du GSE et règlement RGPD disponibles sur le site 
http://www.gse.asso.fr/section/tennis 
Lancement du site Facebook en 2020 et amélioration en 2021 / Etienne ; un autre moyen de                              
communiquer  
http://www.facebook.com/groups/gsetennis 
David Schummer demande si Facebook est utilisé ? Etienne répond par la négative, WhatsApp est  
beaucoup plus suivi : groupes pour entrainement, Conseil d’admin et compétitions ; Adrien émet son 
ressenti pour l’équipe 2 ; c’est une vraie contrainte pour les capitaines de ne pas obtenir de réponses ; 
à revoir les moyens de communication à mettre en place pour faciliter la composition des équipes 
(mails ou autres) 
 
MATCHS DEFIS (organisé par David) 
Poursuite de la formule mise en place l’année dernière et plébiscitée : pas de groupe de  
niveau, tout le monde joue contre qui veut, possibilité de match aller / retour, quelques règles pour 
harmoniser les niveaux…mais peu, voire pas utilisées 
Bonne ambiance et de bons retours / 9 joueurs dont 3 n’ont pas joué du tout 
Par contre peu de matchs joués à cause d’un été très chaud et ensuite reprise des compétitions en 
septembre - l’application whatsApp a bien marché pour les prises de RV 
A voir pour l’an prochain de démarrer plus tôt dans la saison en avril/mai et de revoir la répartition 
des balles en fonction des matchs joués 
Les gagnants sont : Cédric, Adrien, Nicolas     Bravo à eux ! 



LA VIE DU CONSEIL(Jérôme) 
Comme dit en préambule, nos 2 classards et inséparables plus anciens bénévoles ont décidé de 
nous quitter et tout naturellement c’est ensemble qu’ils le font après plus de 30 années passées 
dans le club et plus de 22 ans d’implication dans le conseil d’administration.  
- Jacques, responsable des installations de PLM et du Fonta (réparations des grillages, souffle-
feuilles, démoussage, serrures code portes, entretien des vestiaires, changement plexiglas, suivi 
des travaux ou interventions de prestataires) ; Il aura passé 1 diplôme d’initiateur fédéral pour 
encadrer des stages de perfectionnement et entraîner les compétiteurs les jeudis soir ; 1 coach 
déterminé sur les terrains et 1 véritable coach de vie avec son humour !!! ; 1 supporter et conseiller 
assidu lors des rencontres par équipes 
- Nicole, secrétaire et intendante lors des diverses réunions et animations, après avoir été trésorière 
(plus possible à la retraite), joueuse et ancienne compétitrice   
Nos 2 piliers ont collaboré avec 7 présidents, 3 DE (Charly, Eric Martin et Marie-Elisabeth Bernard) ; 
photos à l’appui (vidéo présenté en AG) 
Je les compare au YIN et au YANG  - Jacques au YIN du jour, il est et se met volontiers dans la 
lumière, à nous régaler de son humour, de ses blagues, fédérateur en tous lieux   - Nicole au YANG 
de l’ombre, discrète, rigoureuse, toujours dispo à préparer les lunch et repas d’après réunions qui 
auront souder l’équipe, plutôt une travailleuse de l’ombre; Et vous le constaterez vous-même dans 

leurs habits du jour, Jacques s’est habillé en beige et Nicole en bleu marine 😉. Il est tout naturel de 
les voir nous quitter ensemble. Je tiens au nom du conseil d’administration et de tous les adhérents 
actuels et passés à les remercier chaleureusement de leur dévouement et implication tout au long de 
ces années. Aussi, nous organiserons une soirée spéciale pour les remercier personnellement.  
Place aux élections : 
Le conseil d’administration se compose actuellement de 7 personnes ; le renouvellement des 
membres du conseil d’administration se fait par tiers pour 1 mandat de 3 ans : 
Sortants : Nicole Buenerd, secrétaire et Jacques Portier, coach et gestionnaire des installations 

Ne se représentent pas 
Se présente : Nicolas Garnache 

Aucune autre candidature n’ayant été formulée, on passe au vote : Nicolas est élu à l’unanimité 
 
PROJETS 2023 (Jérôme) 
Poursuite des entraînements à la ligue le lundi et mardi avec Sébastien Sagnard   
Sorties tournois : Lyon en mai, Paris Rolex Masters 1000 en novembre 2023 
Soirées de jeu en double pour se connaître et apprendre la tactique 
Gestion de la transition avec la vente des terrains du Fontanil fin décembre 2022 (déménagement 

début janvier) et la perte du statut de club FFT n’ayant plus d’installations d’accueil  
Soirée de départ de nos 2 bénévoles 
 
Intégration du « padel » et animation au 1er semestre 2023 -> Nicolas 
David Schummer précise que la section squash est très « demandeur » et qu’il faudrait faire vite…  
Proposition possible à étudier : tournois, tickets, formation 
David Schummer précise que nous devons prévoir cette nouvelle activité dans le budget prévisionnel 
et obtenir une subvention supplémentaire car pas prise en compte dans notre demande de Sept 
2022 ; il nous informe également que HP France a intégré le GSE    
 
BUDGET PREVISIONNEL 2023 (Cédric) 
Besoin budgété de 6536 euros validé par le GSE Directeur pour 2023, hors « padel ». 
Avec le report du solde 2022 de 1957 euros et les adhésions estimées à 3070 euros pour 38 
adhérents, cela donne une subvention du GSE Directeur de  1508 euros. 
 
 REMERCIEMENTS (Jérôme) 

- Aux capitaines d’équipes Franck, David, Adrien toujours réactifs et à Jacques pour son soutien sur les 
terrains lors des compétitions  
A Jacques et Nicole pour les nombreuses années passées au club en tant que bénévoles ! 
Et à vous tous, chers bénévoles !!! Merci pour votre participation à la vie du club 



Il remercie également notre correspondant GSE, David Schummer pour sa présence et ses  
interventions 
Franck à son tour et au nom de tous les membres du CA félicite Jérôme pour son implication de tous 
les jours pour le club, ses idées nouvelles, son dynamisme et surtout son écoute et attention envers 
chacun 
Avant de clore la réunion, des questions ? 
Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été abordés et plus aucune question ni suggestion n’étant 
soulevée, le Président lève la séance à 19h30 
 
BONNE ANNEE 2023 à vous et vos familles de la part du Conseil d’administration 
 
La secrétaire 
Nicole BUENERD 
 


